

COMUNICADO OFICIAL WORLD PADEL TOUR

En respuesta al comunicado emitido el sábado 10 de diciembre por la Asociación de Jugadores respecto a la participación de los jugadores sin contrato en el Circuito profesional en 2023, World Padel Tour desea manifestar lo siguiente:

1. En primer lugar, condenamos el fondo y el lenguaje utilizado en la comunicación de la PPA. El comunicado de la Asociación de Jugadores es un cúmulo de falsedades en el que se acusa a WPT de ser los responsables de excluir del Circuito a determinados jugadores cuando éstos tienen la plena libertad de adherirse o no a nuestro Circuito en función de lo que consideren más oportuno para sus intereses individuales en condiciones de igualdad. La gravedad del comunicado es tal que, incluso, se afirma que WPT ha "coaccionado" a los jugadores. Un hecho tan lamentable como éste, que se enmarca más en el ámbito del delito de calumnias dirigidas hacia WPT a sabiendas de su absoluta falsedad y con la única intención de causar daño a la imagen y reputación de nuestro Circuito, requiere que exijamos a la Junta Directiva de la Asociación de Jugadores, firmantes de este comunicado, que se retracte públicamente.
1. WPT presentó a los jugadores y jugadoras el nuevo Circuito profesional el día 18 de octubre de 2022, enviando el día 27 del mismo mes el documento de "Nuevas Condiciones del Circuito 2023-27" para su correspondiente estudio y análisis, estableciendo como fecha final para su adhesión el pasado 27 de noviembre.
1. WPT ofreció a los jugadores y jugadoras el mejor proyecto deportivo de su historia, recogiendo en él dos de las principales pretensiones y demandas que muchos jugadores nos han hecho llegar como la desaparición de la exclusividad de participación y el incremento significativo de las condiciones económicas. La propuesta del nuevo WPT incluía, además, importantes medidas de apoyo y ayuda para el crecimiento deportivo de los jugadores jóvenes de menor ranking como el "Bonus Generación 2000", los torneos Open 500 o el nacimiento de "Next", nueva categoría que WPT está impulsando junto a Federaciones de diferentes países con el objetivo capital de asegurar un mayor acceso al Circuito profesional y potenciar el nacimiento de nuevos talentos mundiales.
1. En relación a la consideración que la Asociación de Jugadores hace sobre la participación de los jugadores que carecen de contrato con WPT en la temporada 2023, World Padel Tour quiere recordar que:
 - Informó de la obligación de tener contrato en vigor o estar adherido para poder participar en el Circuito WPT en 2023 en una circular enviada al colectivo de jugadores y jugadoras el pasado día 18 de noviembre.
 - Amplió dos semanas el plazo de adhesión al nuevo Circuito para los jugadores sin contrato situados en el ranking entre las posiciones 1 y 150 y 1 y 100 en el caso de las jugadoras, hasta ayer 11 de diciembre con el único objetivo de que dispusieran del mismo número de días (30) que el resto de jugadores y jugadoras que tienen contrato actualmente o han decidido adherirse al nuevo WPT.
 - Confirmó con el representante legal de la Asociación por vía electrónica la necesidad de tener una vinculación con el nuevo Circuito WPT, recordándole, como puntos fundamentales, la no exclusividad y la libertad absoluta del jugador de resolver su contrato con un simple preaviso de 6 meses para los jugadores que decidieran adherirse libremente a la nueva propuesta, que despeja todas las dudas sobre la

supuesta imposición, presión o desprecio a los jugadores. WPT pretende única y exclusivamente que todos los jugadores que jueguen en el Circuito estén en idénticas condiciones de participación y disfruten de los mismos derechos y obligaciones como en cualquier otra competición profesional deportiva.

Hasta la fecha, World Padel Tour tenía la facultad de autorizar la participación de los jugadores y jugadoras en determinadas competiciones WPT aunque no cumpliera con los requisitos contractuales que otros jugadores tenían, facultad que, a fecha de hoy, WPT sigue teniendo y por ello ha decidido informar, en diversas ocasiones, tanto a los jugadores y jugadoras, así como a sus asesores legales y representantes, para que estén siempre debidamente informados de los posibles cambios que se producen en el proceso de inscripción y participación y en concreto de la decisión de exigir a partir del 11/12/2022 el disponer de contrato firmado.

1. En coherencia con el respeto a todos los jugadores que han decidido libremente adherirse a las nuevas condiciones del Circuito profesional, asumiendo obligaciones pero adquiriendo al mismo tiempo beneficios y derechos económicos y deportivos desde esta misma temporada, WPT cumplirá los acuerdos suscritos con ellos en la nueva propuesta sin dejar de asumir sus obligaciones con los jugadores que mantienen contrato en vigor.

1. Las opiniones y declaraciones de la Asociación de Jugadores, que parecen inscribirse en una maniobra de justificación por la falta de transparencia y comunicación hacia sus propios asociados, menosprecia y desacredita el nuevo modelo de Circuito de WPT en un intento de confundir a la opinión pública, a los patrocinadores y a los jugadores, en este caso los que carecen de contrato, para acercarlos a otro Circuito profesional con el que, presuntamente, la PPA dirigida por su Junta Directiva estaría trabajando aunque sin trasladar públicamente a sus asociados, aficionados ni medios de comunicación la relación que le une con el mismo ni las condiciones que ofrece.

1. Sorprende, por lo demás, que una Asociación que proclama la "libertad", pretenda determinar cuáles son los términos y condiciones que deben regir el Circuito de WPT.

1. WPT ha mantenido y mantendrá en todo momento el respeto hacia los jugadores y potenciado la relación de armonía y colaboración, tendiendo la mano incluso al Presidente de la Asociación de Jugadores, y a toda su Junta en varias ocasiones por petición del propio colectivo, que parece no estar informado debidamente de estos acercamientos. Desde WPT siempre hemos estado dispuestos a dialogar, tanto con la Asociación como con todos los jugadores y jugadoras que así lo soliciten.

1. Queremos agradecer el apoyo de todos aquellos jugadores que siguen confiando en WPT, así como el de los patrocinadores y organizadores, sin olvidar a los aficionados que durante tantos años han podido disfrutar de la evolución internacional de nuestro Circuito. Seguiremos trabajando para ofrecer siempre lo mejor a todos ellos.

2.